
 
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO TÉCNICO 
ADMINISTRATIVO DO NÚCLEO DE TELEVISÃO E RÁDIOS 
UNIVERSITÁRIAS (NTVRU), REALIZADA NO DIA 27 DE MAIO DE 2022. 

 
Às dez horas e trinta minutos, do dia vinte e sete de maio, do ano de dois mil e 
vinte e dois, por meio da plataforma digital Meet, deu-se início a reunião sob a 
presidência do Sr. Silvio Gleisson (Diretor do NTVRU), com a presença dos 
membros Caio Cagliani (Chefe da Setor de Operações e Coordenador de 
Produção), Kátia Chacon (Coordenadora de Gestão Organizacional), Marco 
Antônio (Coordenador da Universitária FM),  Wesley Farias (Coordenador 
Técnico), Manoel Neto (Assessor de Articulação e Fomento), Paula Reis 
(Coordenadora Pedagógica da Rádio Paulo Freire AM) e Jaqueline Oliveira 
secretariando esta reunião. Ausente: Daniela Rios (Coordenadora de 
Programação) de férias e Marco Cavalcanti, representante dos servidores. 
Paula Reis repassou informe que o grupo organizacional da Rádio Paulo Freire 
vai fazer uma reunião com a equipe da Rádio Universitária FM para alinhar o 
lançamento conjunto dos editais Além disso, destacou o lançamento do edital da 
FACEPE de apoio para produção de comunicação, importante para ações dos 
veículos do NTVRU. Caio Cagliani apresentou como sugestão de ponto o 
andamento das discussões coletivas sobre a parte do NTVRU no novo regimento 
da SUPERCOM. Kátia Chacon sugeriu como ponto de pauta a escolha do 
funcionário emérito. Silvio Gleisson acrescentou os seguintes pontos da reunião: 
- calendário das reuniões; - planejamento estratégico para ser enviado ao 
gabinete do reitor. Dando início aos pontos de pauta, Caio Cagliani destacou a 
necessidade de mais uma reunião sobre o regimento com debate entre os 
servidores, para além do calendário inicial definido pela comissão Destacou 
ainda a possibilidade de mudar o formato dos encontros de presencial para 
remoto, a fim de melhorar o nível de engajamento ainda pequeno. Ainda fazendo 
uso da palavra, Caio Cagliani ressaltou que a entrega para a Supercom será feita 
via SIPAC, incluindo nesse processo um relatório sobre o andamento das 
atividades de debates internos, a ser assinado pelos servidores do NTVRU. 
Ainda sobre este ponto, Silvio Gleisson propôs que no fechamento do regimento, 
o jurídico do gabinete e a SUPERCOM sejam convidados para uma discussão 
sobre a minuta, destacando as alterações feitas pelos servidores do NTVRU. 
Tendo sido finalizado este ponto, passou-se para a discussão sobre a escolha 
de servidor emérito. Kátia Chacon destacou que na última reunião do CTA, foram 
aprovados os nomes das servidoras aposentadas Miriam e Edjane. No entanto, 
Kátia Chacon tentou contato com Miriam que está doente, e Edjane ficou de 
encaminhar um currículo, que ainda não foi enviado até a presente data. Devido 
a essa situação foi sugerida a indicação do servidor aposentado Hugo Martins, 
decisão aprovada por unanimidade pelos membros. Passando-se para o ponto 
seguinte, Silvio Gleisson abordou a reunião com o reitor  da UFPE, na qual 
apresentou um esboço de planejamento estratégico. Na ocasião, o reitor 
solicitou uma previsão de orçamento e definição de escala de prioridades para 
as principais ações. Nesse sentido, Silvio Gleisson sugeriu a criação de um 
grupo de apoio para dar suporte na elaboração do documento final a ser 
encaminhado à análise e aprovação do CTA, antes do envio para a 
administração da UFPE. Tendo sido discutido os pontos definidos na pauta, 
Silvio Gleisson, solicitou que Wesley Vieira, coordenador técnico do NTVRU, 



repassasse para os membros do CTA, a atual situação das salas técnicas do 
Núcleo, salas estas que abrigam os transmissores e equipamentos de no break 
da TVU e da Universitária FM. Wesley Vieira informou que a sala do transmissor 
está com superaquecimento pois dos cinco ar condicionados apenas um está 
funcionando, impactando principalmente o transmissor da rádio FM que é 
sensível a temperatura, podendo danificar o próprio transmissor. O transmissor 
da TV diminui a potência mas ainda permanece no ar, sendo todas essas 
questões enviadas por meio de memorandos internos para a Direção. Silvio 
Gleisson acrescentou que neste momento a UFPE está sem empresa de 
manutenção de ar condicionado, e que em paralelo foi solicitada aquisição de 
aparelhos de ar condicionado para as salas técnicas. Por fim, Silvio Gleisson 
sugeriu aumentar o intervalo de reuniões do CTA, proposta aprovada por todos 
os membros presentes. Nada mais havendo a tratar, Silvio Gleisson, presidente 
do Conselho Técnico-Administrativo, deu por encerrada a reunião, agradecendo 
a presença de todos e todas. E para constar, eu, Jaqueline Oliveira, lavrei a 
presente ata que, depois de lida e enviada para os membros pelo endereço 
eletrônico diretoria.ntvru@ufpe.br e aprovada por e-mail, será publicada no site, 
whatsapp e e-mail institucional do NTVRU para consulta pública. 
 
 
Recife, 27 de Maio de 2022.  
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